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УДК 34.343

ПРОБЛЕМЫ ТЕОРИИ И ПРАКТИКИ 
УЧАСТИЯ ЗАКОННОГО ПРЕДСТАВИТЕЛЯ 
НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНЕГО ПОТЕРПЕВШЕГО 
В УГОЛОВНОМ ПРОЦЕССЕ

Т. В. Осипова, старший преподаватель кафедры уголовного права, 
криминологии, уголовного процесса Хабаровского филиала Московской 
академии Следственного комитета Российской Федерации

Статья посвящена проблемам, с которыми сталкиваются органы 
предварительного следствия с признанием в порядке ст. 426 УПК РФ – ​
законного представителя несовершеннолетнего, находящегося в ста-
тусе потерпевшего. Автор предлагает расширить перечень лиц на 
законодательном уровне в ст. 426 Уголовно-процессуального кодекса 
Российской Федерации для несовершеннолетнего, имеющего статус 
потерпевшего.

Ключевые слова: законный представитель, несовершеннолетний, 
малолетнее лицо, представители органов опеки и попечительства, 
педагог-психолог.

PROBLEMS OF THEORY AND PRACTICE 
OF PARTICIPATION OF THE LEGAL REPRESENTATIVE 
OF A MINOR VICTIM IN CRIMINAL PROCEEDINGS

T. V. Osipova, Senior Lecturer of the Department of Criminal Law, Criminol-
ogy, Criminal Procedure of the Khabarovsk branch of the Moscow Academy 
of the Investigative Committee of the Russian Federation

The article is devoted to the problems faced by the preliminary investiga-
tion bodies with the recognition in accordance with Article 426 of the 
Code of Criminal Procedure of the Russian Federation – ​the legal repre-
sentative of a minor who is in the status of a victim. The author proposes 
to expand the list of persons at the legislative level in Article 426 of the 
Criminal Procedure Code for a minor who has the status of a victim.

Keywords: a legal representative, a minor, a minor person, representatives 
of guardianship and guardianship authorities, a teacher-psychologist.


